



Miércoles, 24 de julio de 2024

Ministerio de Defensa Nacional

	<p>@DefensaEc El ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, junto al presidente @DanielNoboaOk y autoridades de Estado participaron del #BloqueDeSeguridad, donde se evaluaron las acciones ejecutadas en el cantón #Durán para reducir los índices de inseguridad en la población. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc En la República Popular de #China, el personal de @FFAAECUADOR participó en cursos para fortalecer sus capacidades operativas. ● #Beijing Programa de Mantenimiento de Helicópteros. ● #Chongqing Seminario de Economía de la Defensa. ● #Shijiazhuang Curso de Francotirador. Ver más</p>
	<p>Durán y los resultados después de la toma ordenada por Daniel Noboa. El Comercio. Bloque de Seguridad opera en el cantón Durán, de forma permanente, desde el 17 de julio de 2024. Según el gobierno de Daniel Noboa. Este martes 23 se informaron algunos resultados de las labores. Según el Ministerio de Defensa, el contingente militar y policial se triplicó. En el lugar se han realizado allanamientos con personal de fuerzas especiales y lucha contra el terrorismo. Notas referentes: El Universo, Ecuavisa, Ver más</p>
	<p>Las 10 respuestas que exige la Asamblea a Mónica Palencia y Gian Carlo Loffredo. Primicias. Los ministros del Interior, Mónica Palencia, y Defensa, Gian Carlo Loffredo, no solo tendrán que hablar de la seguridad en Manabí, sino de todas las provincias en estado de excepción, desde inicios de julio de 2024. Notas referentes: El Comercio, Ver más</p>

Seguridad y Defensa

	<p>Militares hallan quince bloques de cocaína en carro abandonado en Quevedo. El Universo. Quince bloques de droga hallaron agentes de las Fuerzas Armadas en el interior de un vehículo, durante un operativo realizado en el barrio La Merced de la parroquia La Esperanza, en el cantón Quevedo. Ver más</p>
--	--

Miércoles, 24 de julio de 2024

	<p>Durán: casas ocupadas por organizaciones criminales fueron devueltas a sus dueños. Expreso. Este martes 23 de julio, los voceros del Bloque de Seguridad del Gobierno expusieron los primeros resultados tras operar en Durán de manera permanente desde el 17 de julio. Ver más</p>
	<p>Así se vive en Fincas Delia, sector "abandonado" de Durán, convertido en centro de operaciones de los Chone Killers. Primicias. Los Chone Killers cobran a las familias por no desalojarlas de sus casas, desplazan a los habitantes, ocupan y revenden predios producto del despojo, en el sureste de Durán. La lotización Fincas Delia cumplió siete días intervenida por el Bloque de Seguridad. Ver más</p>
	<p>Investigan a tres agentes del SNAI por fuga "planificada" de cuatro reos en Guayaquil. Primicias. La Policía continúa la búsqueda de los cuatro reos que se fugaron cuando recibían atención médica en el sector de Bastión Popular. Tres agentes del SNAI fueron detenidos. Ver más</p>
	<p>517 allanamientos durante tercera intervención en Fincas Delia. El Universo. Fincas Delia, en el kilómetro 6,5 de la vía Durán-Tambo, saltó al ojo público cuando policías y militares detectaron un inmueble en el que operaba una supuesta 'oficina paralela' del Municipio duraneño y en la que presumiblemente se hacían trámites relacionados con tráfico de tierras y negocios ilícitos. Ver más</p>
	<p>Tras la detención de alias 'Chabalo', así está su situación judicial. El Comercio. Juan Carlos Ch., alias 'Chabalo', estuvo involucrado en narcotráfico desde 1999. En ese año, junto a otras 10 personas, fue procesado por esta causa en el caso Retorno. El 21 de julio de 2024 fue detenido en un departamento en Manta. Ver más</p>

Miércoles, 24 de julio de 2024

	<p>Así ocurrió la fuga de 'película' de los cuatro presos en Guayaquil. Primicias. La Policía deslinda su responsabilidad del hecho y asegura que los cuatro presos, fugados en Guayaquil, estaban bajo la custodia del SNAI. Ver más</p>
	<p>Daniel Noboa decreta ascenso del general Fernando Adatty, comandante del Ejército. Primicias. El presidente Daniel Noboa, a través del Decreto Ejecutivo 336, oficializó el ascenso al grado de General de División, a Fernando Adatty Albuja, comandante del Ejército y el único que obtuvo este resultado entre cinco generales de Brigada de la leva 85. Ver más</p>
<h2>Coyuntura</h2>	
	<p>¿A quiénes compra oro el Banco Central del Ecuador?: cada año invierte más de 30 millones de dólares. El Universo. El oro es uno de los metales preciosos más codiciados cuyo valor cambia diariamente debido a la cotización a nivel internacional y el tipo de cambio del peso frente al dólar. Ver más</p>
	<p>Lula, Milei y Noboa son los presidentes suramericanos mejor valorados, según sondeo. El Universo. Por su parte, el presidente argentino, Javier Milei, ocupa el segundo lugar, con un 52,1 % de aprobación, por delante del mandatario ecuatoriano, Daniel Noboa, quien se ubica en el tercer puesto, con un 51,5 % de imagen positiva. Ver más</p>
	<p>En un hecho insólito, estudio alerta sobre tiburones intoxicados con cocaína en Brasil. Primicias. Un grupo de científicos detectó, "por primera vez en el mundo", tiburones intoxicados con cocaína en Brasil, según divulgó este martes la Fundación Oswaldo Cruz (Fiocruz). Ver más</p>



Miércoles, 24 de julio de 2024

	<p>La política y los constantes procesos electorales han trabado la economía ecuatoriana desde mayo de 2023. La Hora. En mayo de 2023 se decretó la muerte cruzada. Luego, en agosto, se realizó la primera vuelta y en octubre ocurrió la segunda vuelta presidencial en la que ganó Daniel Noboa. Ver más</p>
--	--

Opinión

	<p>El legado de Simón Bolívar. El Universo. Batalló por la independencia de Venezuela, Colombia, Ecuador, Perú y Bolivia, y en ese transitar también dejó una estela de sabiduría que aplica perfectamente a la realidad actual, de la que actores políticos deben echar mano para superar los conflictos que hoy agobian a la región y en distintas medidas a cada uno de los países. Ver más</p>
	<p>'Incontrol' municipal. Pablo Escandón Montenegro. La Hora. Que el Metro de Quito ha logrado movilizar a la gente hacia el Centro Histórico es una realidad, y con ello ha dinamizado la economía y ha potenciado las visitas turísticas de nacionales y extranjeros, quienes se quedan perplejos frente a la belleza de las iglesias y las expresiones culturales, pero también se sienten molestos con tanto comerciante ambulante. Ver más</p>
	<p>No hay voluntad política. Salvatore Foti. La Hora. Las masacres ocurridas en un bus interprovincial o en una vivienda de Machala, los asesinatos de padre e hijo en Quito, y aquellos trágicos de dos estudiantes en Machala, solo nos demuestran que la violencia en el país no solo no se ha detenido, sino que se ha agravado. Ver más</p>
	<p>Crímenes sin verdad ni castigo. La Hora. Hace un año fue asesinado el alcalde de Manta, Agustín Intriago. El crimen constituyó un anuncio de los tiempos aciagos que se cernían sobre el país, con magnicidios, masacres y estallidos de un calibre antes impensable. Ver más</p>

Radio y Televisión



Miércoles, 24 de julio de 2024

	<p>El Ministro de Defensa pidió acelerar proceso para que las FF.AA. usen armas decomisadas _ Teleamazonas 23-julio-2024</p>
	<p>Guerra al terrorismo. Mención Ministro de Defensa EcuadorTV 23-julio-2024 Ver más</p>
	<p>Más de 200 kilos de cocaína fueron decomisados en pasos fronterizos. Mención FF.AA. – Teleamazonas 23-julio-2024 Ver más</p>
	<p>Ponce Enríquez intervención militar TC 23-julio-2024</p>
	<p>Durán continúa intervención. Mención FF.AA. TC 23-julio-2024</p>